
ご所属を選んでください
9 件の回答

学年を選んでください。学⽣以外の⽅は、「他」を選んでください。
9 件の回答

ビブリオバトルに参加した印象を選んでください（複数回答可）
9 件の回答

ビブリオバトル第7回  ★★参加者アンケー
ト
9 件の回答

分析を公開

コピー

0 1 2 3 4 5

学⽣・育英⼤学・児童教育
専攻

学⽣・育英⼤学・スポーツ
教育専攻

学⽣・育英短期⼤学・保育
学科

学⽣・育英短期⼤学・現代
コミュニケーション学科

教員

職員

2 (22.2%)2 (22.2%)2 (22.2%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

3 (33.3%)3 (33.3%)3 (33.3%)

5 (55.6%)5 (55.6%)5 (55.6%)

コピー
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１年⽣

２年⽣
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４年⽣

他

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

1 (11.1%)1 (11.1%)1 (11.1%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

8 (88.9%)8 (88.9%)8 (88.9%)

コピー

0 2 4 6 8

とても⾯⽩かった

少し⾯⽩かった

普通だった

あまり⾯⽩くなかった

バトラーとして参加して…

司会進⾏をしてみたくな…

イベントの企画運営に参…

本を読みたくなった

8 (88.9%)8 (88.9%)8 (88.9%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)

0 (0%)0 (0%)0 (0%)
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5 (55.6%)5 (55.6%)5 (55.6%)
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『ガクちゃん先⽣の学校通信』 三⼾ 学 著を紹介した ⼤学・児童教育専攻 准教授 ⼭本
先⽣へのメッセージをお書きください。
（バトラー本⼈は、観覧参加者へのメッセージをお書きください。）
4 件の回答

発表に間に合いませんでした。

先⽣と⽣徒でクラスをつくる、１つの形なのだと思いました。ガクちゃん先⽣の、授業におけ
る⽣徒とのコミュニケーションの様⼦など、もっと知りたくなりました。

観覧者の⽅にクイズを出しながら発表されており、どんな先⽣なんだろうと惹き込まれまし
た。ガクちゃん先⽣がなぜ数学の先⽣になったのか気になり、読んでみたくなりました。

この本に励まされる学⽣が多くいると思います。先⽣を⽬指す学⽣はみんな読むべき本だと思
いました。

『おさほうえほん 育ちのよさが⾝につく』 ⾼濱 正伸 監修を紹介した 事務局・⼊試
広報課 野村さんへのメッセージをお書きください。
（バトラー本⼈は、観覧参加者へのメッセージをお書きください。）
5 件の回答

なかなかとっつきにくいお作法を、絵を中⼼に分かりやすく解説してあり、⼿に取ってみたい
と思った。

ご家族の⽣活のなかに読書がとても⾝近のようですね。

あいさつをする時、相⼿の反応を気にしてしまう話に、とても共感しました…。
成⻑過程でなんとなく覚えてきたマナーもあると思うので、この本を通して、⼀度⾃分の⾏動
を振り返ってみたいです。

お作法についてわかりやすい⾔葉と絵で描かれており、⼤⼈である⾃分も読んでみたくなりま
した。発表者さんがお⼦さんに読み聞かせをしているということをお話されていて、ほっこり
しました。

絵本に書かれているお作法を読んで、⾃分を振り返って反省している発表者さんの素直さが素
敵だなと思いました。ユーモアのある語りが楽しかったです。



『野球移⺠を⽣み出す⼈びと』 窪⽥ 暁 著を紹介した ⼤学・スポーツ教育 講師 ⽇髙
先⽣へのメッセージをお書きください。
（バトラー本⼈は、観覧参加者へのメッセージをお書きください。）
5 件の回答

スポーツ社会学という分野で、スポーツを捉える視点を知り、興味深かった。

先⽣だったらどこに何をプレゼントしますか︖

今年は様々なスポーツにおいて、外国⼈選⼿が⽇本代表として活躍する様⼦を⾒たこともあ
り、海外のスポーツ選⼿のルーツを知りたくなりました。

普段何気なくテレビで⾒ている外国⼈選⼿の背景について、考えてみたことはなかったので新
鮮に感じました。野球から社会背景や移⺠について知るという視点が⾯⽩く、読んでみたくな
りました。

ドミニカ共和国が野球の⼤会によく出てくるのを、いつも不思議に感じていたので、事情をよ
く知ることができそうで、読んでみたくなった。ほかのスポーツの理解にも役⽴ちそう。

『頭の回転が速い⼈の話し⽅』 岡⽥⽃司夫 著を紹介した ⼤学・児童教育3年 Uさんへ
のメッセージをお書きください。
（バトラー本⼈は、観覧参加者へのメッセージをお書きください。）
5 件の回答

映画を分析解釈する⽅法論について知ることができ、その⽅法が話し⽅につながるのが⾯⽩い
と思った。

内⼭さんが考える頭のいい⼈とは具体的にどなたですか︖

誰にでも伝わる話し⽅の訓練⽅法が載ってるということで、ビブリオバトルで本を紹介すると
きにも実践できそうです。バトラーさんの本を読んで実践した話がシュールで⾯⽩かったで
す。

どのようにしたら上⼿く話せるようになるのか、⼈と関わる中で常に感じていることなので、
ぜひ読んでみたいと思いました。ホラー映画を⾒て１分ごとに1⾏まとめていくことを実践した
発表者さんのお話が⾯⽩かったです。

本に書いてある特殊な映画の鑑賞法を、しっかり実践してみる発表者さんの⾏動が⾯⽩いなと
思いました。岡⽥⽃司夫さんの映画評がどのように分析されているのか垣間⾒えた気がした。
落ち着いた発表に引き込まれました。



ビブリオバトルをご覧になった感想をお書きください。バトラーの⽅は参加した感想
をお書きください。
8 件の回答

3分間という時間のゆたかさを再認識した。

ビブリオバトルの種を蒔き、静かに静かに育て続けている司書さんたちお疲れさまです。

初めて⾒学させていただきました。アクティブは学⽣もたくさんいて盛り上がって良かったな
と思いました。企画・運営等お疲れ様でした。

場所をG棟に移して観客も増え、良かったと思います。また機会を⾒つけて参加したいと思い
ます。

バトラーの皆さんの各発表はとてもわかりやすく、どの本も読んでみたくなりました。貴重な
本の紹介を拝聴できました。ありがとうございました。

気になる本ばかりで、1つを選ぶのにとても苦戦しました。初のアクティブラーニングスペース
での開催でしたが、普段より観覧者数も多く、ビブリオバトルを⾊々な⽅に知ってもらうのに
良い場所だと思います。

学⽣だけでなく先⽣や職員の⽅など、幅広い層の⽅たちの紹介する本を知ることができ、⾯⽩
かったです。アクティブラーニングで開催したことで、普段よりも観覧者の⽅が増えていて、
ビブリオバトルを知ってもらう良いきっかけになったのではないかと思いました。

はじめてのアクティブラーニングスペースでの開催でしたが、多くの⽅に⾒に来てもらえたの
で、嬉しかったです。どの発表も素晴らしくて、1冊を選ぶのが⼤変でした。
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